



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe si en los últimos cinco años se incrementaron los hechos delictivos que señalen la participación del Primer Comando Capital en la introducción de cocaína u otros estupefacientes a la provincia de Santa Fe por distintos medios y que se detalle las fechas y los lugares en los que se verificó la presencia de integrantes de este grupo de origen brasileño pero con desarrollo en toda Sudamérica y en especial por lo que sucede a través de la vía troncal del Paraná.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La caída de una avioneta Cessna en la localidad de Avia Terai en la provincia del Chaco a menos de 170 kilómetros de Gato Colorado, comuna del departamento 9 de Julio de Santa Fe, evidenció un cargamento de 324 kilogramos de cocaína valuados en un poco más de dos millones de dólares.

De acuerdo a la Secretaría Antidrogas Nacional de Paraguay, esta región es parte de una ruta que maneja el Primer Comando Capital, una organización narcocriminal brasileña que se provee de la droga desde las regiones de Beni y Santa Cruz de la Sierra de Bolivia para luego distribuirla hacia Brasil, Paraguay, Argentina y Uruguay y luego hacia Europa a través del Paraná.

Uno de los involucrados es Jorge Adalid Granier Ruiz, un ciudadano boliviano con documento argentino, integrante de una organización que opera en las provincias de Salta, Córdoba, Chaco y Santa Fe.

Aunque sostenga que es un empresario ganadero es proveedor de cocaína para Esteban Alvarado y Adelaida “Reina Tití” Catillo, vinculados con el Clan Loza.

El nombre de Granier Ruiz apareció mencionado en el triple crimen de Maximiliano Giménez, su mujer y su hija de un año el 29 de enero de 2022 en Ibarlucea. Su contacto en la región era Fabián Pelozo, receptor de drogas procedentes de Bolivia y Paraguay con bases en Salta, Córdoba y Santa Fe.

De allí la necesidad de saber cuántos casos se contabilizaron en la provincia de Santa Fe en los últimos cinco años de integrantes del Primer Comando Capital como los que introducen estupefacientes al territorio y qué pasó con esas investigaciones.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.